



◆第2学期 8週目の予定◆

10月20日(月)～10月24日(金)

日	曜	行 事 等	給食	授業⑤5校時⑥6校時
20	月	弁当持参日、見学学習(5・6年)	弁当	1年⑤3456年⑥
21	火	市内教職員研修会参加のため、特別日課(3校時限)		一斉下校11:10
22	水		○	13年⑤456年⑥
23	木		○	1年⑤3456年⑥
24	金	PTA奉仕作業③ クリーン作戦	○	一斉下校14:35

◆学習発表会「ふるさとに みんなの笑顔を とどけよう！」◆

10月11日(土)、令和7年度の学習発表会が行われました。子どもたち自身が考えた今年のスローガンは「ふるさとに みんなの笑顔を とどけよう！」。子どもたちは、これまで練習を重ねてきたじんがら念佛踊りやよさこいソーラン踊り、劇「感謝の思いと伝統を受け継ぐ」では夏の七夕祭りの様子を再現するなど、地域に古くから伝わる文化や行事の重みを感じながら、堂々とした演技を披露しました。どの子も自分の役割に責任を



もち、学年の枠を越えた仲間たちと一緒に、一つの作品を創り上げる充実感を味わっている姿が見られました。また、緊張しながらも、学びの中で培ってきた知識や技能、表現力を發揮する姿から、子どもたちの自信を育む貴重な学びとなったことをうれしく思います。また、当日は多くのご家族や地域の皆様にご来場いただいたことで、子どもたちは一層やりがいを感じながら活動に取り組むことができました。温かく見守ってくださった保護者の皆様、地域の皆様に心より感謝申し上げます。

◆学校保健委員会『スマホやゲームとどう向き合う？生活習慣を考える』◆

9月25日(木)、学校歯科医の池田先生をお迎えし、学校保健委員会を実施しました。今回のテーマは「メディアとの上手な付き合い方～望ましい生活習慣の確立と視力低下等予防～」。委員会では、スマートフ



ォンやゲーム、タブレット端末などの情報機器に長時間接すると、視力低下の他、口腔などへも悪影響を及ぼすことがあるというお話をいただきました。子どもたちにとっては、自分自身のこれまでのメディア利用を振り返り、利用時間を制限する工夫や目的をもって使うことなど、生活習慣の改善について考える機会となりました。